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Holzhausenschlösschen

Mitten im Frankfurter Nordend mit seinen zahlreichen denkmalgeschützten Wohnhäusern
und vornehmen Villen steht das Holzhausenschlösschen, umgeben vom Holzhausenpark.
Das barocke Wasserschloss ist das letzte erhaltene Beispiel eines patrizischen
Landhauses, das aus einem mittelalterlichen Gut hervorgegangen ist und an die frühe
Gestalt und Geschichte der Stadt Frankfurt erinnert. Ursprünglich errichtet von der
Frankfurter Patrizierfamilie von Holzhausen, ist es seit 1989 Sitz der Frankfurter
Bürgerstiftung, die zugleich Herausgeber des Buches ist. Reich bebildert und
architekturhistorisch versiert aufbereitet, skizziert Hannelore Limberg die Entwicklung des
Holzhausenschlösschens von der mittelalterlichen 'Großen Oede' bis zu ihrer heutigen
Erscheinung als historisches Ensemble im modernen Frankfurt.

In the middle of Frankfurt’s Nordend with its numerous listed residential buildings and
noble villas is the Holzhausenschlösschen, surrounded by Holzhausenpark. This baroque
moated castle is the last surviving example of a patrician country house that developed
from a medieval estate; a reminder of the early shape and history of the city of Frankfurt.
Originally built by the patrician von Holzhausen family, since 1989 it has been the seat of
Frankfurt Civic Foundation, which is also the publisher of this book. Well-versed in
architectural history, Hannelore Limberg sketches the development of the
Holzhausenschlösschen from the medieval "Große Oede" to its present manifestation as
an historical ensemble in modern Frankfurt in this richly illustrated volume.
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